



# Empresarios invertirán 1.700 millones de dólares

• La inversión del sector privado para este año representa 27% de los recursos comprometidos en inversión pública por el Gobierno, fijada en \$us 6.179 millones. El presidente saliente de la Confederación de Empresarios Privados, Daniel Sánchez, sostiene que el sector tropieza con obstáculos.



DANIEL SÁNCHEZ, PRESIDENTE SALIENTE DE LA CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS PRIVADOS.

La Confederación de Empresarios Privados (CEPB) anunció que el sector privado para este año tiene previsto la inversión de \$us 1.700 millones. Este monto representa el 27% de los recursos comprometidos en inversión pública por el Gobierno que fijó en \$us 6.179 millones.

Sin embargo, el presidente CEPB, Daniel Sánchez, considera crucial la aprobación del proyecto de ley de arbitraje que complementa la Ley de Inversiones. Casi un tercio de las inversiones totales en Bolivia este año vendrá de la mano del sector empresarial.

Explicó que cuentan con porcentajes para generar préstamos a determinado sector, ya sea productivo o vivienda, limitando a otros sectores. Dijo que las medidas ameritan una evaluación de la ley para saber dónde quitar la carga, a uno, y permitir crecer al otro sector.

Para Sánchez la banca no crece como debería hacerlo por algunas cargas impuestas a través de la Ley 393 de Servicios Financieros, y por ello recomienda evaluar las medidas para equilibrar el balance de créditos.

Inf. Pág. 1, 3er. cuerpo

## Exasesor de Ollanta Humala podría quedar libre el sábado 21

El Gobierno boliviano advirtió ayer que el empresario Martín Belaunde Lossio, exasesor del presidente de Perú, Ollanta Humala, podría quedar en libertad el próximo 21 de marzo porque las autoridades peruanas no han tramitado oficialmente su extradición ni pidieron ampliar su detención preventiva.

En declaraciones a los medios, el ministro de Gobierno, Hugo Moldiz, explicó que la detención preventiva de Belaunde Lossio, dictada por el Tribunal Supremo de Justicia de Bolivia (TSJ) a pedido de las autoridades peruanas, tiene

una vigencia de 60 días.

Agregó que "la detención preventiva se suspende, ya no tiene efecto" a partir del 21 de marzo y que si eso sucede, las autoridades bolivianas no podrán hacer nada porque el Gobierno de Perú "no ha oficializado su solicitud de extradición" ni "está tramitando la ampliación de la detención".

Belaunde Lossio está bajo arresto domiciliario en La Paz desde el pasado 21 de enero.

Según Moldiz, la Comisión de Impugnación del Conare deberá pronunciarse la próxima semana sobre la apelación del peruano. (EFE)

## Intensificarán control antidroga en Titicaca

Con la finalidad de combatir las actividades de narcotraficantes en la región lacustre del país se hará un control permanente en el lago Titicaca como parte de los operativos de lucha contra el narcotráfico, tomando en cuenta que está siendo utilizada por los narcotraficantes para ingresar la droga peruana a territorio nacional.

Por su parte, el comandante de la Armada Boliviana, viceal-

mirante Waldo Calla, manifestó que esa repartición militar creó un grupo operativo que realizará las labores de interdicción en el lago.

Sin embargo, por el lado peruano los contrabandistas y narcotraficantes utilizan las regiones lacustres de Chijipujro, Pomata, Pusi y Cansada que se interconectan con las islas Amantani y Soto, antes de seguir su travesía por el lago.

## De 200 ópticas sólo 30 están acreditadas

Frente al crecimiento de centros de medición de lentes y ópticas en diferentes ciudades del país, especialistas en optometría exigen una audiencia con el Servicio Departamental de Salud (Sedes) con la finalidad de que se controle la salud visual, en centros que no tienen garantías. Según un relevamiento de información sólo 30 ópticas de más de 200, en la ciudad de La Paz, están acreditadas.

Ante esta situación, la ciudadanía pide a las autoridades en salud, asumir su responsabili-

dad para que se regularice el conflicto de oftalmólogos, ópticas y ópticos, porque cada especialidad es diferente.

Por su parte, los propietarios de ópticas legalmente establecidas en la ciudad de La Paz, a través de su representante, Verónica Salazar, pidieron una audiencia al Sedes para hacer conocer su pliego petitorio ante el conflicto que se genera en las ópticas y el daño que se ocasiona a la salud visual.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Asignan Bs 200 millones para subvención del pan

La Confederación de Panificadores de Bolivia podría iniciar un paro nacional, desde la próxima semana, si el Gobierno no renueva hasta el viernes el convenio para dotar al sector de harina subvencionada.

Según el titular del sector, Daniel Lamas, la importación de trigo representa el 66 por ciento de las necesidades internas del país. Estados Unidos es el principal proveedor del grano que utilizan las empresas molineras. Los panificadores al no tener el control de los municipios han disminuido el peso del pan menos de

70 gramos.

Por su lado, el viceministro de la Micro y Pequeña Empresa, Martín Basurco, sostuvo a fines de 2013 que la subvención a la harina para este año llegaría, aproximadamente, a 200 millones de bolivianos. En esa oportunidad Lamas dijo que la subvención no contempla a Santa Cruz, Pando y Beni.

Asimismo, manifestó que un convenio beneficiaría tanto al Gobierno como a nuestro sector para que la materia prima se garantice y el precio del pan se mantenga en 40 centavos.

## Transportistas atrapados por derrumbes



Varias carreteras del país quedaron bloqueadas por derrumbes o por falta de atención de las autoridades a las demandas sectoriales. Los viajes se realizan por la carretera antigua debido a que los caminos se encuentran en pésimas condiciones.

El secretario ejecutivo de la Federación

del Autotransporte 15 de abril, Roberto Estrada, informó que las rutas del departamental nuevamente están en muy mal estado a consecuencia de las lluvias que ocasionaron derrumbes con piedras y árboles y deslizamientos de tierra.

El responsable departamental de la Administradora Boliviana de Carreteras

(ABC), Mauricio Moreno, ratificó que se habilita un puente metálico provisional en la zona de Cristal Mayo, kilómetro 129 de la carretera nueva Cochabamba - Santa Cruz, donde se desplomó el puente San Pedrito.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



### Barcelona por Copa del Rey

EL BARCELONA GANÓ 1-3 EL DUELO DE VUELTA DE SEMIFINALES DE COPA DEL REY AL VILLARREAL, DOMINADOS EN BUENA PARTE POR UN RIVAL QUE ACABÓ CON DIEZ POR LA EXPULSIÓN DE TOMÁS PINA.



### Inter y Emelec encabezan tabla

INTERNACIONAL DE PORTO ALEGRE DERROTÓ ANOCHÉ A EMELEC POR 3 A 2 EN EL ESTADIO BEIRA-RÍO. PARECÍA QUE LA MISIÓN DEL CONJUNTO DIRIGIDO POR DIEGO AGUIRRE SERÍA TRANQUILA, YA QUE ABRIERON LA CUENTA GRACIAS A NILMAR.

Inf. Suplemento Deportes

Inf. Suplemento Deportes

### Hoy en Femenina



### Secretos de la depilación

Tener una piel lisa y suave no es sencillo, requiere de ciertas técnicas de depilación y de cuidados. No sólo las mujeres, sino ahora los varones se preocupan por tener menos vellos en diferentes zonas del cuerpo, ya sea por higiene o por moda. Atrás quedaron las rasuradoras y la crema de afeitarse. La cos- Claudia Ramírez explica las técnicas de depilación.

metóloga de depilación.